
早稲田長友様ほか 皆様 
    
  地元との関係は大切ですし、各活動を広げることで集う機会を作ることは大変良いと思います。我々も

がんばろうと思います。 
    
  さて、国大なえな小屋は、今週土台交換を業者（中電）がやっており、続いて 11/6 土-7 日は、OB 小屋

委員会が直営で壁工事と床フローリング張りをやります。この週は、ほかに越冬準備もありますので忙し

くなります。 
    
  夜は飲み会で、天気が良ければバックヤードで BBQ をしておりますので、ぜひおこしください。 
    
  追伸：小屋活動については HP 委員会にて随時掲載しておりますので、ご興味ある方はご覧ください。 
  http://ywvob.com/ 
    
  国大 笹倉 
   
-------------------------- 
 
  長友 wrote:  
  --- 
 
皆さま 
 
お世話になっております。早稲田ワンゲルの長友です。 
 
10 月 9 日～11 日、 
10 月 16 日～17 日と 2 週連続で妙高に入りまして 
キノコ狩り、紅葉など楽しんできました。 
 
3 連休では、横国の笹倉さんにお会いでき 
先週末は京大の杉山さんとお話する機会を得ることができました。 
 
笹倉さん、杉山さん、突然の訪問にもかかわらず、 
お相手いただきまして誠にありがとうございました。 
 
横国の山小屋は、ちょうど皆さんで床下の湿気対策として、 
小屋周りの溝掘りと水道ホースの取り替えを行われている最中で 
ＯＢ有志で一生懸命、その作業をやられている姿が印象的でした。 
 
数年ぶりにおじゃました京大ヒュッテも 
新しく建て替えられた時以上に 
きれいに維持・管理されているのを目の当たりにし 



その努力はなかなかできないものだと思いました。 
 
みなさまの山小屋に対する強い愛着をひしひしと感じた次第です。 
 
早稲田の動きとしましては、 
笹ヶ峰ファン倶楽部と一緒に何かできないかと思いまして 
来年の夏に、草刈り活動をお手伝いすることになりました。 
 
笹ヶ峰ファン倶楽部の構成員は、正会員 30 人、準会員が 70 人で、 
地元にいる会員が 30 人ほどだと、草刈りで稼働できる人数にも 
限りがあるということでした。 
 
そこで、日頃お世話になっている恩返しも含めまして 
早稲田のＯＢ有志で草刈りのお手伝いをさせていただくことになりました。 
小屋に入るきっかけが増えることで、山小屋の利用者増しにもつながり 
一石二鳥の取り組みになりそうです。 
来年の夏だけで終わらないように、継続できるような仕組みを作ることが肝心ですが。。  
 
笹倉さま 
 
このＭＬに、早稲田現役 3 年の大池君を加えていただけますでしょうか。 
現役の山小屋係になります。メールアドレスは以下の通りです。 
 
11 月 6 日、7 日には、早稲田も小屋の冬支度を兼ねた山小屋掃除に入ります。 
次こそ、お酒をご一緒できれば幸いです。 
 
 
それでは、失礼いたします。 
 
二伸：一番のご近所である武庫川さんの山小屋もいつか訪問させてください。 
   3 連休の時に、灯りがついていたので、お邪魔しようかとも思ったのですが 
   手土産もなにも持っておりませんでしたので遠慮してしまいました・・・。 
 
早稲田ＯＢ 
長友 


